

豚の食肉の生食に係る食品健康影響評価に関する審議結果(案)についての御意見・情報の募集結果について

1. 実施期間 平成27年1月8日～平成27年2月6日
2. 提出方法 インターネット、ファックス、郵送
3. 提出状況 3通
4. 御意見及びそれに対する食品安全委員会の回答

	御意見	食品安全委員会の回答
1	<p>豚肉の生食に係る健康影響評価に対する審議結果については、一般に消費する肉類の中では豚肉への依存度は高く、消費量も多いことから国民全般に大変重要な事で、承知すべきことだと思います。生食自体は少ないものと思われませんが、しゃぶしゃぶでもハンバーグなどでも半生状態で、殺菌等の効果に疑問が生じる可能性もあり、広く一般に審査結果を公表すべきかと思えます。</p> <p>また、最近ではジビエ料理も増えつつあり一層徹底すべきかと。</p>	<p>御意見をいただきありがとうございます。今回の評価結果については、いただいた御意見も参考としつつ、Q&Aにおいて適切に記述するとともに、関係省庁と連携しながらリスクコミュニケーションや注意喚起に努めてまいります。</p>
2	<p>SPF 豚を無菌豚等と称して非加熱で喫食している事例があるようですが、SPF 豚の作成方法から考えても HEV 感染リスクは存在するため（地方自治体および業界団体の日本 SPF 豚協会も web サイトで注意喚起をしている）Q&A 等で SPF を含め安全に生食できる豚肉はない旨注意喚起を行ってはどうでしょうか。</p>	
3	<p>26 頁に「(上記表 10 の事例(2)について)」とあるが、表 11 ではないのか。</p>	<p>御意見をいただきありがとうございます。ご指摘を踏まえて修正しました。</p>